

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 1355

Ciudad Universitaria, 9 de septiembre de 2016.

Otorga Sistema Nacional de Investigadores distinción a Alejandro Vera como Nivel Uno

El Sistema Nacional de Investigadores (SNI) del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), otorgó a Jesús Alejandro Vera Jiménez, la distinción como investigador nacional con Nivel Uno, en reconocimiento a su productividad académica y logros en la realización de trabajo de investigación original.

El documento expedido por Julia Tagüeña Parga, secretaria Ejecutiva del SNI con fecha del 9 de septiembre, fue entregado este día por Mario Ordóñez Palacios, director de Desarrollo de la Investigación, en una reunión realizada en la rectoría de la UAEM.

El documento que acredita esta distinción, comprende el periodo del 1º de enero de 2017 al 31 de diciembre de 2019.

Acompañaron esta entrega, la secretaria General de la UAEM, Patricia Castillo España; Gerardo Ávila García, secretario de Rectoría; Rolando Ramírez Rodríguez, secretario Ejecutivo del Colegio de Directores; Belinda Maldonado Almanza, presidenta del Colegio de Profesores Consejeros Universitarios; Virginia Paz Morales, secretaria general del Sindicato de Trabajadores Administrativos (Stauaem), e Israel Reyes Medina, presidente de la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM).

Los presentes expresaron su reconocimiento a Alejandro Vera, por haber obtenido “esta importante distinción que acredita su calidad como investigador, así como su trayectoria académica”.

Cabe mencionar que Alejandro Vera Jiménez es Licenciado en Psicología por la Facultad de Psicología de la UAEM, cuenta con grado de Doctor en Psicología por la Universidad de Valencia, España, actualmente es profesor investigador de tiempo completo en el Centro de Investigación Transdisciplinar en Psicología (CITPsi) y forma parte del cuerpo académico consolidado Psicología Comunitaria y Ambiental.

Recientemente he coordinado los siguientes proyectos: *Los procesos migratorios indígenas en Bolivia y México: sus implicaciones psicosociales en mujeres y niños; Elaboración del diagnóstico sobre la realidad social, económica y cultural de la violencia y la delincuencia en el Municipio de Cuernavaca; Elaboración del plan municipal de prevención social de la violencia y la delincuencia par el Municipio de Cuernavaca, y Diagnóstico de la situación de los derechos de la infancia en el Estado de Morelos*, además es responsable del proyecto *Diagnóstico Estatal de la percepción ciudadana sobre la violencia, la delincuencia, la inseguridad y la dinámica social e institucional*, financiado por el Programa de Fondos Mixtos (Fomix) de Conacyt.

El Sistema Nacional de Investigadores (SNI) fue creado por acuerdo presidencial publicado en el Diario Oficial de la Federación el 26 de julio de 1984, para reconocer la labor de las personas dedicadas a producir conocimiento científico y tecnología. El reconocimiento se otorga a través de la evaluación por pares y consiste en otorgar el nombramiento de investigador nacional. Esta distinción simboliza la calidad y prestigio de las contribuciones científicas de los investigadores nacionales.

Por una Humanidad Culta